



Le métropolite Hilarion participe au Congrès chrétien international de Würzburg

[gallery]

Le 19 mars 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a pris part au IVe Congrès international chrétien « Point de rencontre : l'Église universelle », tenu à Würzburg (Allemagne). Le Congrès était organisé par la section allemande de l'Organisation internationale « Aide à l'Église en détresse ». Le thème du Congrès était cette année un verset de l'épître de saint Paul aux Romains : « Dans la ferveur de l'Esprit » (Rom 12, 11).

Traditionnellement, des membres de la hiérarchie ecclésiastique, des représentants d'organismes de charité, des grands penseurs, des représentants du monde de la culture et de l'art venus d'Europe, d'Asie, d'Afrique et d'Amérique latine participent à ce congrès.

Dans le cadre de la table-ronde « Les relations entre orthodoxes et catholiques : 20 ans après la chute du mur de Berlin », le métropolite Hilarion a prononcé une allocution en langue allemande devant un auditoire de plus de 2000 personnes rassemblées au Palais des Congrès. Cette allocution était retransmise en direct à la radio, à la télévision et sur internet.

Le président du Département des relations extérieures a rappelé les principaux jalons du développement des relations catholico-orthodoxes durant les vingt dernières années. Il a également mis en avant la bonne volonté des deux parties, ayant permis de parvenir ces dernières années à des résultats concrets dans le domaine de la collaboration interecclésiale.

Le métropolite a particulièrement insisté sur les nouveaux défis posés par les manifestations de christianophobie. Devant ce danger, il est nécessaire d'unir nos efforts, de défendre les chrétiens de la discrimination, a remarqué Mgr Hilarion. Les membres du congrès ont accueilli avec enthousiasme le discours du président du Département des relations extérieures, selon lequel les orthodoxes et les catholiques d'aujourd'hui ne doivent plus se considérer comme des concurrents, mais comme des alliés sur le champ de la mission dans une Europe qui a perdu ses racines religieuses, morales et culturelles.

L'intervention du métropolite Hilarion a été interrompue à plusieurs reprises par les bruyants applaudissements de l'auditoire. Une discussion a suivi ensuite, à laquelle ont pris part le cardinal Kurt Koch, Président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, Antonia Willemsen,

président de l'AED-Allemagne et Peter Humeniuk, responsable de la section russe.

Le métropolite Hilarion a également répondu aux nombreuses questions des journalistes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55862/>